

## Jelang Idul Fitri, Polsek Jajaran Polres Blora Diimbau Tingkatkan Kegiatan Kepolisian

Andi Suwarno - [KOTASEMARANG.INDONESIASATU.ID](http://KOTASEMARANG.INDONESIASATU.ID)

Apr 18, 2022 - 09:52



*Wakapolres Blora Kopol Christian Chrisye Lolowang, SH, SIK, MH saat memimpin apel pagi di halaman belakang Mapolres Blora menyampaikan bahwa seluruh Polsek Jajaran di 16 kecamatan akan lebih intensif dalam patroli dan penjagaan. Senin (18/04/2022)*

BLORA - Untuk memastikan kondusifitas wilayah di kabupaten Blora selama bulan Ramadan dan menjelang Hari Raya Idul Fitri 1443 H, Polres Blora Polda Jawa Tengah beserta jajarannya melaksanakan kegiatan rutin kepolisian yang

ditingkatkan.Senin (18/04/2022)

Wakapolres Blora Kompol Christian Chrisye Lolowang,SH,SIK,MH saat memimpin apel pagi di halaman belakang Mapolres Blora menyampaikan bahwa seluruh Polsek Jajaran di 16 kecamatan akan lebih intensif dalam patroli dan penjagaan.

Hal tersebut dilakukan untukantisipasi meningkatnya mobilitas warga dan dinamika ekonomi yang meningkat pada saat bulan Ramadan. Tentunya akan menimbulkan kerawanan kerawanan tersendiri dikalangan masyarakat.

Selain antisipasi gangguan kamtibmas, yang tak kalah penting adalah penerapan disiplin protokol kesehatan dilingkungan masyarakat karena saat ini masih ada Covid-19.

"Sesuai petunjuk bapak Kapolres, seluruh Polsek Jajaran tingkatkan patroli dan penjagaan pada jam dan lokasi rawan di wilayah masing masing," kata Wakapolres Blora.

Gangguan kamtibmas seperti Curas, Curat, Curanmor serta tindak kriminal seperti copet, jambret ataupun gendam menjadi atensi tersendiri dari Polres Blora.

"Selain tindak kriminal, jangan lupa ingatkan warga agar waspada terhadap peredaran uang palsu. Gerakkan Bhabinkamtibmas untuk sambang ke pasar tradisional ataupun pertokoan guna melakukan pemantauan," tandas Wakapolres Blora.

Sementara itu terkait meningkatnya kegiatan masyarakat di bulan puasa, Perwira Polri yang hobi olahraga bersepeda ini mengajak anggotanya untuk selalu jaga kesehatan di bulan puasa.

"Makin meningkat kegiatan masyarakat tentunya makin banyak tugas yang akan kita tunaikan. Laksanakan tugas dengan niat ibadah dan jangan lupa selalu jaga kesehatan," pungkasnya.

Hadir dalam apel pagi, para Kabag, Kasat, Kasi, serta Kapolsek Jajaran dan seluruh anggota serta PNS Polres Blora.

Editor: ASHMS